Fecha	Sección	Página
30.09.2009	Ciudad	6

VALLE DORADO

Exigirán diputados a aseguradoras pagar a damnificados

POR HUGO JIMÉNEZ

La Cámara de diputados del Estado de México, va a presionar a algunas aseguradoras involucradas en la gran<mark>inundación</mark> de Valle Dorado, para que paguen lo más pronto posible los montos de los seguros contratados por los vecinos de ese fraccionamiento residencial para proteger sus casas o vehículos y que tratan de evadir su responsabilidad.

Lo anterior fue informado por el presidente de la Comisión Especial para esa inundación de la LVII Legislatura mexiquense, el diputado local Pablo Basáñez, quien explicó que esta determinación se tomó en el Congreso Estatal, porque la mayor parte de esas aseguradoras, no han cubierto las cantidades aseguradas a pesar de que ya pasa casi un mes de ese desastre ocasionado por la negligencia de las autoridades de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

El legislador que es representante ante el Congreso Mexiquense por ese distrito y que además es colono y damnificado de esa inundación, dijo que muchos de sus vecinos que sí tienen aseguradas sus casas y vehículos, le han informado que las aseguradoras no quieren pagar, dando numerosos argumentos.

Según los colonos afectados, las aseguradoras esperan que sea declarado oficialmente que la inundación se debió a un desastre causado por el

fenómeno natural (una tromba), para de esa forma evadir el pago de las indemnizaciones correspondientes.

Por ello, el diputado Basáñez, reitera que la causa de que el Emisor Poniente colapsara en ese fraccionamiento, fue la negligencia de las autoridades de la Conagua, lo que

demostrará la comisión de diputados locales, presidida por Pablo Basáñez (PRI) y que está integrada por los diputados Isabel Rojas de Icaza (PRI), Alejandro Landeros Gutiérrez (PAN), Adrián Fuentes Villalobos, exalcalde de Huixquilucan y diputado local por el PVEM.

Agregó el legislador por Tlalnepantla, que los vecinos afectados ya están molestos con las aseguradoras porque "se están haciendo tontas para no pagar" los seguros contratados, por ello, la comisión de diputados señalada, va a intervenir ante la Comisión Nacional en Defensa a Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), para generala presión que sea necesaria con el fin de cumplan con sus obligaciones sin trampas.

Comentó que en su caso particular como damnificado, tiene dos vehículos asegurados que resultaron dañados por esa inundación de aguas negras y hasta el momento, la aseguradora no ha pagado el monto del seguro pactado, ni ha cubiertos los daños respectivos.



Página 1 de 2 \$ 8409.96 Tam: 260 cm2 AGUTIERREZ

Fecha	Sección	Página
30.09.2009	Ciudad	6

Reconoció que la aseguradora en la que tienen contratados los seguros de sus dos vehículos, has ta el momento no se han negado a pagar, pero tampoco dicen como, ni cuándo, ni cuánto y eso es lo que tiene desconcertados a los colonos afectados.

Dijo que en lo personal, espera que las aseguradoras ya estén en tratos con sus vecinos afectados, para cubrir los daños y advirtió que en caso contrario, encabezaremos junto con los demás diputados de esa comisión, una lucha para obligar a las aseguradoras a pagar.